



**Osterpaddeln 2016  
28. März 2016**

Strahlender Sonnenschein und 17 Grad, da kommen auch die Mitglieder des KCN aus ihrem Winterschlaf. Mehr als 30 waren auf dem Gelände und beide Mannschaftscanadier waren mit jeweils 10 Personen voll besetzt, es musste sogar die Persenning entfernt werden, damit es passte.





Wegen der vielen Kinder (mehr als erfreulich!) war das Ziel der Paddeltour der neue Spielplatz an der Fähre Tegelort – Hakenfelde, direkt neben dem leider geschlossenen Fährhaus.



Die eigentlich zwingend bei Paddeltouren dazugehörnde Tupperdose mit einer Auswahl an Gummibärchen hatten wir (wie meistens zum Beginn der Saison) vergessen; in Anbetracht der vielen Kinder an Bord wäre sie wahrscheinlich ziemlich schnell leer gewesen, aber wir geloben Besserung und werden sie bei der nächsten Tour mitbringen.

Aber auch so war es nicht der allerschlechtesten Saisonstart; mal sehen, wie voll es am kommenden Sonntag beim offiziellen Anpaddeln ist.

Text: Bernhard Nentwich  
Fotos: Ralf Frese, Winfried Meyer,  
Bernhard Nentwich